

# なごみ学童保育所へ よみかたりボランティアに行ってきました！

5月11日（金）、よみかたりボランティアサークル「リ・ピース」のメンバー3名が、なごみ学童保育所を訪問しました。今回の参加者は3年生の3名でした。テスト前でもあり、練習時間が限られた中での訪問でしたが、ゴールデンウィークの間、練習を重ねた成果を発揮することができました。子どもたちは元気いっぱい、手遊びをおこなったときは、リ・ピースのメンバーはたじたじでしたが、絵本を読んでいるときは静かに聞いてくれました。30分ほどの短い交流でしたが、とても楽しい時間を過ごすことができました。

## （参加生徒の感想）

3人という少ない人数でしたが、子どもたちも盛り上がるところは盛り上がってくれたり、絵本を読む時に静かになってくれたりしてとても助かりました。手遊びをした時、子どもたちのテンションがあがり、収拾がつかない状態だったので大変でしたが、楽しそうにしてくれたので良かったなと思いました。子どもたちが前のめりになって聞くような読みかたりはまだまだできていないので、もっと練習を積んで、できるようになりたいです。



「リ・ピース」は定期的に活動していますので、保育士を希望している生徒やよみかせに興味のある生徒は、是非参加してください。